

## ABSTRAK

**Nama Roro Lita Nadhifah Rani, 340315003, “Pengaruh Transparansi dan Akuntabilitas terhadap Kinerja Keuangan Pemerintahan (Suatu Studi pada Empat Desa di Kecamatan Panawangan)”. Dibawah bimbingan Bapak Dede Abdul Rozak, S.E., M.M (Pembimbing I) dan Bapak Dani Usmar, S.E.,M.Si., Ak (Pembimbing II)**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Transparansi dan Akuntabilitas terhadap Kinerja keuangan Pemerintahan (Suatu Studi pada Empat Desa di Kecamatan Panawangan).

Permasalahan yang dihadapi penelitian ini meliputi : 1.] Bagaimana pengaruh transparansi terhadap kinerja keuangan pemerintahan pada APBDes di Kecamatan Panawangan Kabupaten Ciamis ? 2.] Bagaimana pengaruh akuntabilitas terhadap kinerja keuangan pemerintahan pada APBDes di Kecamatan Panawangan Kabupaten Ciamis ? 3.] Bagaimana pengaruh transparansi dan akuntabilitas terhadap kinerja keuangan pemerintahan pada APBDes di Kecamatan Panawangan Kabupaten Ciamis ?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini analisis deskriptif dengan teknik survey. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Regresi Berganda, Analisis Koefisien Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi, dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Parsial (Uji t) dan Uji Simultan (Uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa transparansi berpengaruh positif terhadap kinerja keuangan pemerintahan sebesar 50,9% sedangkan sisanya 49,1% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diamati dalam penelitian ini, akuntabilitas berpengaruh positif terhadap kinerja keuangan pemerintahan sebesar 74,7 % sedangkan sisanya 25,3% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diamati dalam penelitian ini dan transparansi dan akuntabilitas secara bersama-sama berpengaruh terhadap kinerja keuangan pemerintahan sebesar 77,4 % sedangkan sisanya 22,6% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diamati dalam penelitian ini.

Diharapkan transparansi dan akuntabilitas dapat dilaksanakan dengan baik sehingga akan meningkatkan kinerja keuangan pemerintahan yang semakin baik.

***Kata kunci* : Transparansi, Akuntabilitas, Kinerja Keuangan Pemerintahan**